

# Wolmirstedter Volk



Sonnabend, 6. September 2008

www.volksstimme.de

LESER SCHREIBEN FÜR LESER

## Verein „Jumelage“ dankt Helfern

Ein großes öffentliches Dankeschön an alle Helfer richtet der Rottmersleber Stephan Dudek vom Partnerschaftsverein „Jumelage – Freundschaft“ nach dem gelungenen Aufenthalt von zehn Jugendlichen aus der französischen Partnergemeinde Soulaines-sur-Aubance.

Vom 4. bis 9. August weilten unsere französischen Gäste in Rottmersleben. Sie besichtigten unter anderem unser Dorf, besuchten Magdeburg, wurden in der Staatskanzlei empfangen, unternahmen Ausflüge auf die Hundisburg und auf das Gut Glüsig, wo sie ein erlebnispädagogisches Angebot erwartete.

Am letzten Abend bedankten sich unsere französischen Gäste bei ihren Gastgebern mit einem Abendessen. Dem Bürgermeister Hans-Eike Weitz wurde dabei ein Plakat für die Schautafel im Holundertal überreicht, das die Jugendlichen für die Rottmersleber angefertigt hatten, um ihre Gemeinde Soulaines-sur-Aubance den Bürgern näher zu bringen. Nach der Reparatur des Schaukastens im Holundertal, der mutwillig beschädigt wurde,



Die Rottmersleber Gastgeber verabschiedeten ihre französischen Gäste nach einer erlebnisreichen Woche.

Foto: privat

wird das Plakat dort aufgehängt.

Ich möchte mich bei allen Mitwirkenden für Ihre Hilfe während des Besuches unserer französischen Gäste bedanken. Mein ganz besonderer Dank gilt den Kindern Johanna Harpke, Vanessa Knupp, Francesca Stempera, Nancy Wießmeier, Tristen Ziese, Jessi-

ca Schiewer, Oliver Wille, Kevin Bondieck, die, obwohl sie kein Wort französisch sprechen, während des gesamten Aufenthaltes unsere Freunde begleitet haben.

Mein weiterer Dank gilt allen Familien und Bürgern die durch ihr Engagement mitgeholfen haben, dass dieser Aufenthalt zu einem bleibenden

Erlebnis für Gäste und Gastgeber werden konnte. Auch Mitarbeiter der Gemeinde, der Agrargesellschaft und die Abteilungen des Sportvereins haben ihr Scherlein dazu beigetragen.

Für die Zukunft würde ich mir wünschen, dass es noch viele weitere Bürger aus Rottmersleben und auch aus der Umgebung geben würde, die uns bei unserer Arbeit unterstützen. Wir suchen noch immer Briefpartner für zwei Familien aus Soulaines-sur-Aubance. Dies wäre einmal die Familie Martin mit zwei Kindern (Jungs, 14 und 11 Jahre) und die Familie Vallée mit vier Kindern (12 bis 0 Jahre). Außerdem suchen wir für Ende Oktober Gastfamilien.

Ansprechpartner für die deutsch-französische Partnerschaft in Rottmersleben ist Stephan Dudek. Er ist zu erreichen per E-Mail unter der Adresse [paroso2007@googlemail.com](mailto:paroso2007@googlemail.com) oder per Telefon unter (03 92 06) 5 38 48.

**Stephan Dudek,**  
Partnerschaftsverein  
„Jumelage-Freundschaft“,  
Rottmersleben